

Nama : ELVINA KUSUMA NINGSIH  
NIS/NISN : 2341 / 0098737118  
Nama Sekolah : SMPK SANTO REALINO SARADAN  
Alamat : Desa Bandungan

Kelas : Kelas 8  
Fase : D  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menemukan hikmah iman kepada kitab Allah. Perlu peningkatan dalam hal memahami salat gerhana, istisqa dan jenazah dengan ketentuan dan pelaksanaannya dengan benar.
2	Pendidikan Pancasila	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945 sebagai sumber hukum tertinggi. Perlu peningkatan dalam hal mengkaji fungsi dan kedudukan Pancasila sebagai dasar negara.
3	Bahasa Indonesia	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami, menilai akurasi, dan kualitas data serta membandingkan informasi dalam teks LHO. Perlu peningkatan dalam hal menulis ide untuk berbagai tujuan secara logis, dan kreatif dalam bentuk iklan, slogan dan poster.
4	Matematika (Umum)	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyajikan relasi dan fungsi dalam diagram panah, bidang kartesius dan himpunan pasangan berurutan. Perlu peningkatan dalam hal mampu menghitung panjang sisi miring, tinggi dan jarak dengan teorema pythagoras.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan struktur dan fungsi sistem pencernaan beserta gangguan dan kelainannya. Perlu peningkatan dalam hal mengukur besaran suhu yang diakibatkan oleh energi kalor dan membedakan isolator dan konduktor.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami potensi sumber daya alam kemaritiman serta kaitannya dengan mitigasi kebencanaan. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis hubungan keragaman kondisi geografis nusantara terhadap pembentukan kemajemukan budaya.
7	Bahasa Inggris	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal membaca dan merespon recount text (Events) dan Narrative text (fable). Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi tujuan dan informasi dalam recount text (Events) dan Narrative text (fable).
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi aktifitas latihan peningkatan derajat kebugaran jasmani. Perlu peningkatan dalam hal mempraktikkan hasil analisis keterampilan gerak spesifik berbagai permainan net.
9	Informatika	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mengakses, mengolah, mengelola dan menganalisis data secara efisien, terstruktur dan sistematis. Perlu peningkatan dalam hal mampu menginterpretasi data dari situasi konkret menggunakan perkakas pengolah lembar kerja.
10	Seni Rupa	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengenal, menuangkan, menggunakan prinsip dan teknik menggambar atau mendesain. Perlu peningkatan dalam hal mengaplikasikan hasil menciptakan desain atau gambar ilustrasi sesuai akar budaya sehari-hari.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	93	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menulis gagasan tertulis secara logis, kritis, dan kreatif menggunakan Aksara Jawa murda dan swara. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis dan memaknai informasi berupa teks berita yang diperdengarkan.

Nama : ELVINA KUSUMA NINGSIH  
NIS/NISN : 2341 / 0098737118  
Nama Sekolah : SMPK SANTO REALINO SARADAN  
Alamat : Desa Bandungan

Kelas : Kelas 8  
Fase : D  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Peserta didik dapat menjelaskan nilai-nilai yang terkandung dalam satya dan darma pramuka penggalang dan dapat memimpin regu untuk baris berbaris
2	Seni Tari	Baik	Peserta didik dapat melakukan tari tradisional secara berkelompok
3	English Club	Baik	Peserta didik mampu berbahasa inggris secara lisan dan tulis sehingga memiliki rasa percaya diri dalam berkomunikasi

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

#### Catatan Wali Kelas

--

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

  
SUROSO

Madiun, 20 Desember 2023  
Wali Kelas,



Siti Khomariah, S.Pd.  
NIP.

